

令和7年度 活動・開花状況

◆令和7年4月10日

さらに大きくなってきました。

ほかの株も芽が出始めてきたので今年もききょうが咲きそろうそうです。



◆令和7年4月21日

すくすくと成長しています。
ほかの株も大きくなってきています。



◆令和7年5月7日

背丈も高くなってきました。



◆令和7年5月15日

昨年は、市役所敷地内（イオン側駐車場）にも桔梗を植栽しており、こちらのききょうも成長しています。



◆令和7年5月27日

つぼみをつけ始めた苗がでてきました。

少し膨らんでいる苗もありますのでそろそろ咲き始める
かもしれません。



◆令和7年6月3日

ききょうが開花し始めました。

つぼみをつけた苗も増え始めたので、今年もきれいに咲き揃いそうです。



◆令和7年6月5日ほか4日

今年は、植栽ボランティアの方に管理していただく植栽帯を増やし、新たに5か所（10基）のプランターにきょうを植えていただきました。新鎌ヶ谷駅周辺のプランターを探してみてください。



◆令和7年6月9日、12日

ききょうのつぼみが大きくなる様子を撮影しました。風船のようなつぼみが膨らみ色づいて開花するようです。

6月9日



6月12日



◆令和7年6月12日

2年目に入った新鎌ヶ谷駅周辺の緑化推進に伴い、市民ボランティアの方と一緒に「宿根バーベナ」の苗を植えました（場所：新鎌ヶ谷駅北口交通広場植栽帯）。



◆令和7年6月17日

つぼみが開き始める苗が増えてきました。



◆令和7年6月23日

大きく伸び、紫に咲き揃うようになりました。



◆令和7年6月27日

綺麗に咲き揃いました。



◆令和7年7月10日

市民ボランティアの方と一緒に、咲き終わった花柄の摘み取りや切り戻しを行いました。再度花が咲くのが楽しみです。

咲き終わった
ききょう



作業後



◆令和7年9月24日

6月に植えた「宿根バーベナ」はこれまでも咲いていましたが、このたび綺麗に咲きそろいました（場所：新鎌ヶ谷駅北口交通広場植栽帯）。



◆令和7年10月9日

切戻しを行ったききょうが再度咲いています。

